



5 Pièces

158 m²

Réf. P-9828

1 480 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice le port - situé dans un immeuble très prisé au Cœur du secteur du port, appartement de 4/5 pièces en duplex de 190 m² au sol 158 m² carrez. Bien situé en dernier étage. l'appartement entièrement rénové par un architecte se compose d'une entrée, vaste séjour/salle à manger donnant sur une terrasse de 19m² exposé ouest, cuisine ouverte aménagé et équipé, deux belles chambres avec balcons, deux salles d'eau avec wc, une buanderie ainsi qu'un wc indépendant. À l'étage, on retrouve une troisième chambre, une salle de bains avec wc ainsi qu'un bureau de plus de 19m² pouvant aisément être ...

Nice le port - located in a highly sought-after building in the heart of the port area, 4/5 room duplex flat with a floor area of 190 m² (158 m² carrez). Located on the top floor. The flat, which has been completely renovated by an architect, comprises an entrance hall, a large living/dining room opening onto a 19 m² west-facing terrace, an open-plan fitted and equipped kitchen, two large bedrooms with balconies, two shower rooms with wcs, a utility room and a separate wc. Upstairs, there is a third bedroom, a bathroom with wc and a study of over 19m² that could easily be used as a fourth ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - LE PORT

1, rue Bonaparte - 06000 NICE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

